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同曦集团的主业都在南京，而且球队一直

以南京作为主场征战NBL联赛，那么为什么

今年要把主场“移师”合肥进行呢？江苏同曦

俱乐部副总崔宇介绍：“那就是为了能够冲上

CBA。”

日前，中国篮协制定的《2012～2013中国

男子篮球职业联赛俱乐部准入实施方案》已经

下发到各个NBL俱乐部，方案规定：2012～

2013赛季，每个地级（含）以上城市，只允许一

支CBA俱乐部将该城市作为主场（注：杭州和

东莞两个城市不超过现有队伍数量），并且，

每个省（区、市）最多可以有不超过3支CBA

队伍。

“根据准入实施方案规定，如果江苏同曦

还留在南京，因为这里已经有了一支CBA球队

江苏南钢，那就自动失去了升级资格。如果我

们放到江苏其他城市，我们在评估中也会失去

两分，第一分是一个省（区、市）只有一支CBA

球队可以加一分，第二分是如果放在省会城市

可以加一分。在权衡了利弊，并征求了中国篮

协的意见之后，我们作出了这个决定。”崔宇对

记者介绍。

为圆梦，同曦主场外迁

加奖打组合
趣味又赢钱

星报讯（曹落落） 从4月20日起，高频

11选5开始600万元大加奖。随着加奖的进

行，全椒开始流行了一种新的高频打法：胆拖

加单式进行组合拳。22014的资深彩民老刘

就是“组合拳”发起人之一，据他介绍，他玩

高频游戏已经有段时间了，以前总是打单式

任四、任五、任六，虽然也经常中奖，但相对

不中奖的次数就多得多了，所以他一直很苦

恼，直到最近高频开始加奖，22014的老板鼓

励彩民用胆拖法进行投注。老刘突然灵光一

现，如果胆拖加上一个单式，就比如任五2胆

5拖，7个数字加在一起再打个任七，任五博

大，任七保本，而且2个都是加奖的玩法，经

过实践，中奖率确实大大提升了。屡屡中奖

的老刘感慨道：加奖打组合，趣味又赢钱。

据悉，高频从去年10月28日上市以来，

受到了全椒彩民的钟爱，经过近半年的探索

与实践，彩民们总结了很多行之有效的投注

方法，“胆拖单式组合拳”就是其中之一。

星报讯（黄 桂 峰） 5 月 2 日上

午刚刚上班，亳州体彩分中心就迎

来了一位前来兑奖的彩民。这位孙

女士是体彩的铁杆彩迷，尤其酷爱

体彩高频“11 选 5”玩法。

4 月 28 日下午 5 点多，孙女士

下班后来到体彩投注站，随意选了

“1～9”9 个号码，然后自己简单组

合一下，分成四注，第 56 期时投注

20 倍任选五。开奖结果出来后，她

乐了：中间号码竟然是 01、09、05、

06、02，她 投 注 的 第 三 注 中 奖 了 ！

每注奖金 600 元，20 倍，共计奖金

12000 元。

“现在正是 11 选 5 加奖期间，这

次我中了 12000 元，比平时多得奖

金 1200 元 ！ 11 选 5 真 好 玩 ，玩 法

多，趣味性强，中奖容易。在我的

带动下，现在我们全家齐上阵，老

公、爸爸和我都买 11 选 5。体彩中

心开展擂台赛，我们家庭也搞擂台

赛，一周一评比，看谁中奖多，这周

我获得第一名！”孙女士非常自豪。

工作之余，寻找快乐，买彩票

开展擂台赛，既有实惠又有荣誉感

和成就感，很有创意。

星报讯（顾强） 4月27日晚，来安

的李先生在22549竞彩店喜中万元奖

金。李先生是一位执着的竞彩迷，对竞

彩研究颇深，所以中奖是常有的事。但

4月27日的中奖，确有这么一段不同寻

常的故事。

当晚，李先生拿着在家研究好的投

注结果，匆匆进店对业主曹老板说：“我

有急事赶时间，你帮我把票打出来，我

一会再过来拿。”李先生投注了4倍4串

5、99倍2串1的竞彩，另外还打了32元

的14场。业主曹老板麻利地把票打了

出来。大约过了一个小时左右，李先生

办完事回到店里，部分赛事结果已经出

来。曹老板告诉他4串5和2串1都没

中奖后，李先生也没有多想，随手把手

上的彩票揉成了团扔进了垃圾桶。此

时忙碌的曹老板也没有注意到这一过

程，第二天早上曹老板打开终端机，看

到自己网点前一晚中了一个近万元的

14场感到很惊讶，因当晚投注14场的

人只有李先生。他当即拿起电话询问

李先生，粗心的李先生说：“呀！那张彩

票被我扔到垃圾桶里了。”曹老板立刻

在还没有清理的垃圾桶里开始“淘宝”，

功夫不负有心人，终于淘到这张“弃

票”，打开一兑，确认是中奖票。

失而复得的奖金让李先生备感高

兴，他风趣地说，以后可要改掉这个急躁

的毛病，再不能让奖金从手上溜走了。

同曦男篮主场迁到合肥征战NBL

轻松投注11选5，快乐中奖1.2万

很幸运，来安彩民“找回”万元奖金

166304395.57

01+02+10+29+31 01+10

6 广东

自从安徽九方男篮解散后，江淮大地就没有一支职业篮球队了。今年，合肥球迷终于可以在家门口看职业篮球赛事了。昨日，江苏同曦篮球俱乐部召开新闻发布会，正式确定把参加 2013 赛季 NBL主场设在合肥体育中心体育馆。2013 赛季的 NBL赛事将于5月26日至7月 31 日进行，在此期间，同曦男篮将在这里进行13场到14场比赛，包括9场常规赛和若干场季后赛。

记者 江锐

那么，是什么让江苏同曦对合肥情有独钟

呢？原来，同曦集团董事长陈广川是安徽固镇

县人，也是南京市安徽商会的会长，虽然这些

年俱乐部主要在南京发展，但陈广川对家乡一

直念念不忘，他希望能够有机会回馈家乡，为

安徽的篮球事业发展做些贡献。

那么，合肥本赛季将作为主场，球队是否

还会沿用江苏同曦的名称征战NBL联赛呢？

崔宇表示：“现在还没法回答这个问题。我们

既然选择来合肥比赛，最重要的是打好比赛，

回报主场球迷。不过，可以肯定的是，在5月

26日NBL联赛开幕后，球队肯定不会用江苏

同曦这四个字作为队名。至于用什么名字，还

没有最后敲定。”另外，为了回报安徽球迷，同

曦男篮在合肥主场的第一场和第二场比赛，将

对球迷实行全免费。

念亲情，最终落户合肥

在冲击CBA路上，同曦男篮最强劲的两个

对手四川金强和长沙柏宁，都拥有地域优势，而

成绩则是同曦男篮最大的优势。过去的3年，

江苏同曦两夺NBL冠军，去年是第三名，如果

新赛季能够再次夺冠，四年三冠的成绩将是同

曦升级最大的砝码，为此同曦本赛季招兵买马，

目标直指本赛季冠军。

据悉，为了冲击冠军，本赛季，同曦男篮除

了保持上赛季的主力班底外，前南钢功勋教练

徐强也加盟队中，另外还引进了多名国内球

员，其中包括来自河北的后卫殷志勇和小前锋

殷庭昱，南部男篮的中锋王晨，以及来自宝岛

台湾的球员。至于外援，崔宇表示：“目前已

经有了眉目，但出于保密的需要，现在还不能

对外透露。不过，到5月15日左右，肯定会水

落石出。”

“这个赛季的目标是必须拿下NBL联赛

冠军，不惜一切代价冲上CBA，我们江苏同曦

已经准备好了。”这是同曦集团董事长陈广川

定下了目标。

定目标，必须拿下冠军

前南钢功勋教练

徐强加盟同曦男篮


